

## Politische Lage in Syrien

# Außenministerin Baerbock: Deutschland gibt 300 Millionen Euro Wiederaufbauhilfe

Nach den Massakern an alawitischen Zivilisten in Syrien hat Bundesaußenministerin Baerbock die Übergangsregierung zum Schutz der Minderheiten im Land aufgerufen.

17.03.2025

 [Abonnieren](#)



Bundesaußenministerin Baerbock- (picture alliance / dpa / Christoph Soeder)

Nur mit einem inklusiven politischen Prozess könne es eine friedliche Zukunft für Syrien geben, sagte die Grünen-Politikerin in Brüssel. Für den Wiederaufbau des Landes stelle Deutschland 300 Millionen Euro als zusätzliche Hilfe zur Verfügung.

Der Parlamentarische Staatssekretär für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, Annen, sieht die syrische Übergangsregierung nach den jüngsten Geschehnissen unter Druck. **Das Vertrauen, das man Präsident al-Scharaa im Voraus entgegengebracht habe, sei verlorengegangen, sagte der SPD-Politiker im Deutschlandfunk.** Al-Scharaa müsse nun alles daran setzen, in Syrien funktionierende staatliche Strukturen aufzubauen. In Brüssel findet heute eine Unterstützerkonferenz für Syrien statt.

*Diese Nachricht wurde am 17.03.2025 im Programm Deutschlandfunk gesendet.*

## Entdecken Sie den Deutschlandfunk

### Programm

[Programm](#)  
[Alle Sendungen](#)  
[Die Nachrichten](#)  
[Nachrichtenleicht](#)  
[Neue Beiträge auf dlf.de](#)  
[Themen-Schwerpunkte](#)

### Hören

[Livestream](#)  
[Audios](#)  
[Podcasts](#)  
[Apps](#)  
[Frequenzen](#)

### Kontakt

[Hörerservice](#)  
[Social Media](#)

### Service

[FAQ](#)  
[Newsletter](#)  
[Veranstaltungen](#)  
[Musikliste](#)  
[RSS](#)

### Über uns

[Deutschlandradio](#)  
[Presse](#)  
[Ausbildung und Karriere](#)  
[Transparenz](#)  
[Korrekturen](#)